

Kurzlebigkeit? Nicht mit der Schülerfirma! - Projekt „Nachhaltige Schülerfirma“

„Ökologie, Ökonomie und Soziales“ ist das Erste, was wir im Raum der Schülerfirma zu hören bekommen. Das scheinen wichtige Begriffe der Nachhaltigkeit zu sein, denn es wird nicht das letzte Mal sein, dass wir hier davon hören.



Im Projekt Schülerfirma gilt es nämlich, eben diese nachhaltig zu gestalten – dieser Aufgabe stellen sich die Schüler in kleinen Gruppen. Der Homepage-Auftritt, die Regelung der Finanzen und das Brainstorming zu einer nachhaltigen Geschäftsidee sind nur drei der vielen Projekte, die es für die Schülerfirma zu bewältigen gilt. Teamarbeit ist also ein wichtiger Punkt in diesem Projekt - das bestätigen uns auch die Schüler, die hier arbeiten.



„Wir erhoffen uns, die vielen Aspekte, die dazu gehören, miteinander zu verknüpfen und letztendlich eine nachhaltige Schülerfirma zu gestalten“, teilt uns ein Mädchen mit, bevor sie sich wieder ihrem Projekt widmet.